las siguientes: Ayuntamiento, Jefatura local de F. E. T. y de las J.O.N.S., Ex-combatientes, C. N. S. y la de los familiares.

EN EL CEMENTERIO

Una vez en el cementerio, tuvo lugar un sencillo y sobrio acto necrologico y de homenaje a los combatientes granollerenses caídos por Dios y por España. Después de entonado el himno «Oriamendi», el camarada Juan Manent, Delegado comarcal de ex-combatientes, leyó unas cuartillas evidenciando ta significación del acto, que no sólo era un homenaje a los que cayeron luchando contra la barbarie roja. sino también a sus familiares, diciendo: «en nombre de todos los ex-combatientes (compañeros de vuestros hijos), en nombre de todos los falangistas, recibid este testimonio de gratitud por haberdado a la Patria un pedazo de vuestro ser, por haber contribuído a la victoria con lo máximo que lo podiais hacer: con sangre de vuestra sangre.» Hablando de la bendición de la bandera, dijo que «ésta representaba un glorioso pasado, un dificultoso presente, y un espléndido porvenir», afirmando: «Juramos seguir esta bandera a donde sea y si es preciso hacia tierras lejanas, para continuar la lucha contra el comunismo y la barbarie roja que en España se inició».

Terminó con los gritos de ritual a los

Caídos, a España y al Caudillo.

Después de intérpretados el Cara al Sol y el Himno Nacional, las fuerzas y organizaciones allí reunidas, así como los particulares, emprendieron el regreso a nuestro ciudad.

Radio-Piloto

Sta. Esperanza, 7 Telélono 244

Radio-receptores a mericanos desde 400 pesetas

Gran surtido en

Gramolas y Discos

de las últimas creaciones

Radio-Piloto

VENTAS AL CONTÁDO Y A PLAZOS

NOTICIARIO

Solemne fiesta de fin de curso en las escuelas nocturnas para obreras

Hoy, domingo, tendrán lugar diferentes actos en el colegio ae las Religiosas Carmelitas de nuestra ciudad, organizados por el patro ato de San Antonio de las Escuelas Nocturnas para obreras, con motivo del fin de curso de estas escuelas y de la entronización del Sagrado Corazón de Jesús en la capilla del colegio.

Por la mañana, a las 7, en la capilla del colegio, Misa de Comunión general; y a las 12, en la misma capilla, bendición, por el Muy Hustre Deán del Vallés, Rdo. Alberto Olivella, Pbro., de la Imagen del Sagrado Corazón de Jesús. Previamente el Secretario de la A. C. E., don Luis Palá y el Rdo. Dr. don Casimira Puig, Pbro., dirigirán unas palabras alusivas al acto a las niñas de la escuela y demás asistentes.

Por la tarde, à las 6, en los claustros del colegio, velada íntima artístico-folk-lórica, en la que intervendrán exclusivamente las alum-

nas.

La verbena de San Pedro y Primer Campeonato local de baile de salón

Con el mismo esplendor que la verbena de San Juan, se celebró en nuestra ciudad la verbena de San Pedro. En el Casino, con el ambiente distinguido de siempre, amenizó el baile la arquesta Do-Mi-Sol; y en el Jazz-Club, la orquesta Iberia. En el Bar Ventura, del paseo de la Montaña, como en la verbena de San Juan, tuvo lugar, también, el baile popular de que ya habiamos en aquella ocasión.

Pero la nota más predominante de toda la noche, fué el campeonato local de baile de salón que por primera vez se celebró en Granollers, organizado, como era de esperar, por la juvenil y alegre entidad del Jazz-Ciub Este concurso tuvo un gran éxito; tanto por los participantes como por la gran cantidad de público que acudió a presenciarlo. La clasificación fué la siguiente: 1.º Vaca-Mogas; 2.º Muntal-Juliá; 3 º Vidal-Ballescá; 4 º Terns-Obradors; 5º Causa-Pibernat; 6º Guilera-Salvadó. Al vencedor se le hizo entrega de la magnífica copa-trofeo donada por la Casa Masferrer, de esta ciudad, y a los demás los

diferentes regalos que fueron cedidos gratuitamente por diferentes casas industriales de la localidad El jurado calificador fué formado por la Comisión Gestora del Club ampliada con otros señores.

La festividad de San Cristóbal

Como en los años anteriores, la Unión de Chôfers y Moioristas de Granollers y su Comarca, ha organizado espléndidos actos para celebrar la fiesta de su Santo Patrón. No obstante recaer dicha fiesta en el jueves, día 10 de los corrientes, los festejos oficiales han sido trasladados al sábado y domingo siguientes, días 12 y 13. Entre la serie de actos que hay anunciados merecen destacarse el Oficio solemne, bendición de autos y motos, y tradicional cabalgata del sábado por la ma-ñana. Comida a los internados en el Hospital-Asito de nuestra ciudad. Fuegos artificiales. En la plaza Perpiñá se levantará un entoldado en donde tendrán lugar lujosos bailes y solemnes conciertos, a cargo de la orquesta «La Calalonia» y, como hecho singular, un gran concurso de peinados en substitución del que se venía celebrando del vestido barato; para este concurso hay destinados valiosos premios.

En resumen, una fiesta que por su extensión, lujo y diversidad de actos y festejos, podemos clasificar de pequeña fiesta mayor granolle-

rense

Las cédulas personales

A partir de mañana, lunes, y hasta el día 31 de los corrientes, se expedirán las cédulas personales correspondientes al año 1940, en las oficinas de recaudación de impuestos de la Diputación Provincial (Plaza de los Caídos). La hora de despacho será de 9 a 12 de la mañana.

De permiso

Se encuentran en nuestra ciudad aprovechando unos días de licencia en sus deberes militares, nuestros conocidos conciudadanos Juliá Miralles y Juan Dalmau

Operación

En la Policlínica del Vallés ha sufrido feliz intervención quirúrgica, nuestra apreciada camarada de la F. E. T. y de las J. O. N. S., Carmen Altimiras Valls, Secretaria de la Asamblea local de la Cruz Roja.

(Sigue a la página 6)



D. José Sarroca y Vergés

MÉDICO

Falleció en San Lorenzo de Hortons, el día 30 del pasado Junio, después de recibir los Santos Sacramentos

= (E, P. D.) =

Su desconsolada familia, al participar a sus amistades tan infausta noticia, les ruega una oración para el finado y su asistencia a alguna de las misas que, en sufragio de su alma, se celebrarán el próximo miércoles, día 9 de los corrientes, a las 7'30 y a las 8'15, en la Iglesia de Nuestra Señora de Montserrat de esta ciudad, por cuyo favor les quedará sumamente agradecida.

Granollers, 2 de Julio de 1941.